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Аналитически и численно исследуется распределение релятивистского электро-

статического поля вблизи заполненной калием углеродной нанотрубки (K@CNT) 
при возбуждении в ней стационарного электрического тока. Получены аналитиче-
ские формулы для зависимости релятивистского электростатического потенциала 
K@CNT от скорости баллистического переноса электронов по атомам калия внутри 
нанотрубки и ее радиуса в пределе нулевой абсолютной температуры. 
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The distribution of the relativistic electrostatic field near a potassium-filled carbon 

nanotube (K@CNT) is studied analytically and numerically when a stationary electric cur-
rent is excited in it. Analytical formulas are obtained for the dependence of the relativistic 
electrostatic potential of K@CNT on the velocity of ballistic electron transfer over potas-
sium atoms inside the nanotube and on its radius in the limit of zero absolute temperature. 
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